

Gesprächspartner für die Presse

Gerne stellen wir den Kontakt zu Ärzten der Gesellschaft für Biologische Krebsabwehr (GfBK) e. V., zu Referenten des Kongresses und zu Patienten her, die über ihren ganzheitlichen Heilungsweg berichten.

Wenden Sie sich an den Pressereferenten Rainer Lange: 0170-2351155

Ärzte der GfBK

Dr. med. György Irmey

Ärztlicher Direktor der Gesellschaft für Biologische Krebsabwehr e. V. (GfBK)

Dr. med. Heinz Mastall

Vizepräsident der Gesellschaft für Biologische Krebsabwehr e.V. (GfBK)

Prof. Dr. med. Jörg Spitz

Präsident der Gesellschaft für Biologische Krebsabwehr e. V (GfBK)

Institut für medizinische Information und Prävention, Forschung und Prävention zu Vitamin D

Dr. med. Nicole Weis

Ärztliche Beraterin und Vorstand der GfBK

Referenten

Ivelisse Page: *Motiviert und selbstbestimmt einer fortgeschrittenen Darmkrebserkrankung begegnen / Believe Big – Nonprofit-Organisation, die eine Brücke zwischen konventioneller und komplementärer Medizin baut*

Dr. rer. nat. Claudia Friesen: *Methadon in der Krebstherapie*

Dr. med. Hans-Jörg Hilscher: *Methadon in der Krebstherapie*

Patienten mit ungewöhnlichen Heilungsverläufen

Anna Katharina Golücke

Sabine Hötzel

Silke Kugler

Isabelle Fischer

u. a. auf Nachfrage